



ROTHKEGEL

Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Glasgestaltung braucht Fingerspitzengefühl

Glasgestaltung in Sandstrahltechnik braucht Erfahrung und Fingerspitzengefühl, vor allem, wenn es sich um die Darstellung von figürlichen, schattierten Motiven handelt, wie bei diesem Motiv, einem Reiherpaar, welches für eine Hauseingangstür gearbeitet wurde.

Neben eines Vollautomaten für einfache grafische Muster bieten wir Ihnen, dank unserer engagierten Mitarbeiter, die Möglichkeit solche Arbeiten qualitativ hochwertig auszuführen.



Bei diesem Motiv handelte es sich um ein Reiherpaar welches für eine Hauseingangstür gearbeitet wurde



Symbolbild, wäre diese Arbeit bei geschlossener Kabine fotografiert, wie sie ausgeführt wird, könnten Sie kaum etwas sehen